



Acuerdo de la Junta y el CLPU para contratación de investigadores predoctorales

R.D.L.

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Fernando Rey, y el director del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos (CLPU), Luis Roso, han suscrito un acuerdo por el que el CLPU se convierte en entidad colaboradora del programa de ayudas del Gobierno Regional, cofinanciadas por el fondo social europeo, que tienen como fin financiar la contratación de personal investigador predoctoral.

Con este acuerdo se pretende aumentar las capacidades que el Centro de Láseres Pulsados puede ofrecer a los potenciales usuarios en su ámbito de conocimiento. Además, se facilita la participación del CLPU en el proyecto europeo Láser Lab IV, dentro del cual el Centro de Láseres Pulsados, ubicado en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca en Villamayor, está promoviendo el diseño de una cámara para Rayos X extremos.